



## 眼科専門研修プログラムの魅力

古川 亜美 眼科 病院助手

2020年3月 弘前大学卒

眼科専門研修プログラム 2022年度開始

私は現在、当院の眼科で後期研修4年目を迎えています。当院の専門研修プログラムを選択した理由は、ほんわかとして外来も手術もできる、優しい先生方がいて働きやすそうというものでした。いざ研修を開始してみると、手術内容・件数の豊富さ、若手のうちから診療に大きく関わりいろいろな症例を経験できるなど、日々反省・努力・成長に繋がられるエネルギッシュな環境でした。特に手術は眼科1年目のうちから担当させていただき、モチベーションを常に上げていける環境がそろっています。もちろん外来をメインで頑張りたい方も、上級医に気軽に相談できるため、積極的に興味のある症例の診療にあたることができます。

さらにマイナー科ならではの特性で、県内各地から若手医師が集まるため、互いに悩みや疑問を共有しながら支え合える環境があることが、当院での研修の大きなメリットと考えます。

研修開始当初は無力感を感じることもありますが、ふとした会話や何気ない説明が患者さんの信頼に繋がることもあり、そこに診療の本質が隠れていると感じることもありました。できることを増やしつつ、なりたい医師像に向かい、一緒に働いてみませんか？



診察風景